Lettre de Joseph Retinger sur la participation de l'UPE au congrès de La Haye (Londres, 15 avril 1948)

Légende: Le 15 avril 1948, Joseph Retinger, secrétaire général du Comité international de coordination des mouvements pour l'unité européenne, adresse au député travailliste Ronald Mackay, président de la section britannique de l'Union parlementaire européenne (UPE), une lettre dans laquelle il lui fait part des appréhensions de certains militants européens de donner au comte Richard Coudenhove-Kalergi, fondateur du mouvement Paneurope et animateur de l'UPE, une position trop en vue lors du congrès de l'Europe organisé en mai à La Haye.

Source: Archives historiques de l'Union européenne, Florence, Villa Il Poggiolo. Dépôts, DEP. ME Mouvement européen. Préparation du Congrès de l'Europe devant se tenir à La Haye du 07 au 10/05/1948, ME 1175.

Copyright: (c) Traduction CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays. Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL

 $http://www.cvce.eu/obj/lettre_de_joseph_retinger_sur_la_participation_de_l_upe_a u_congres_de_la_haye_londres_15_avril_1948-fr-2f76a7ca-c712-4321-997c-b38874c61a20.html$



Date de dernière mise à jour: 06/07/2016



Lettre de Joseph Retinger sur la participation de l'UPE au congrès de La Haye (Londres, le 15 avril 1948)

Veuillez trouver ci-joint un exemplaire du rapport politique destiné au congrès de La Haye. Je joins également le premier projet de résolution proposant son adoption, sur lequel je serais heureux d'avoir vos observations.

Je soumettrai le programme des discours au comité international pour qu'il l'adopte définitivement lors de sa réunion du 5 mai à La Haye. Comme nous l'avons décidé après le déjeuner hier, je vous inscris pour proposer une résolution politique à la séance d'ouverture du comité politique, samedi, le 8 mai.

Je désire vivement donner à Coudenhove-Kalergi la possibilité de prononcer un discours durant la séance plénière, de manière à ce qu'il puisse recevoir les acclamations du congrès, qui lui sont dues pour le travail de pionnier qu'il a accompli seul durant de longues années.

J'ai proposé à notre comité international la semaine dernière qu'il soit invité à prononcer un discours durant la séance d'ouverture le premier jour, mais je me suis heurté à une violente opposition motivée par des raisons personnelles. [...]

Résolution

Le congrès exprime son approbation générale du rapport qui lui est soumis et invite les gouvernements à prendre sans délai les mesures directes préconisées dans la partie II (telle qu'elle a été modifiée par le comité).

